

À ALÈS, LE NETTOYAGE DES AVALOIRS SE POURSUIT JUSQU'AU 6 SEPTEMBRE

Cette opération annuelle permet de garantir le bon écoulement de l'eau en cas de fortes pluies. Encore de trop nombreux déchets sont retirés des bouches d'égout.

Des mégots, des sacs, des vêtements, une culasse de moteur ou encore une boîte de vitesse. Voici quelques exemples de ce qu'ont ramassé les agents du service Infrastructure d'Alès Agglomération, accompagné de la société Alliance Environnement, pendant cette campagne annuelle de nettoyage des avaloirs de la ville d'Alès. Une opération qui se termine le 6 septembre, avec les quartiers de Tamaris et du Moulinet. *« Nous ne procéderons à aucune intervention le 4 septembre, pour la rentrée des classes, afin de ne pas impacter la circulation »*, prévient Vincent Ravel, responsable du service de Gestion des Eaux Pluviales à Alès Agglomération. Ce travail est indispensable car il permet d'assurer le bon écoulement des eaux en cas de fortes pluies. *« Nous devons être prêt en cas d'épisode cévenol semblable à celui de 2002 »*, complète Vincent Ravel.

50 tonnes de déchets retirées dans le centre-ville d'Alès

Sur les quelque 6 000 bouches d'égout et grilles que compte la ville d'Alès, environ 1 500 sont situées en cœur de ville. Sur ce périmètre réduit, les équipes retirent chaque année près de 50 tonnes de déchets. *« Si nous ne retirons plus autant de masque chirurgicaux, nous prélevons encore trop de déchets en tous genres, comme des éco-cup de la Feria »*, souligne le responsable, qui appelle au civisme et au respect de chacun pour limiter la pollution des eaux, de l'environnement, et surtout limiter l'obstruction des conduits, et donc, les risques d'inondation.